
Florence DUBOIS

 MONT SAINT AIGNAN  
( Seine-Maritime  76 )

           

 Le 11 Mars 2013 ,

  Mesdames et Messieurs les  
  adhérents du Club 

  du Bouledogue Français ,

 
    J’habite sur les hauteurs de Rouen. 
Je suis professeur de Sciences de la Vie et de la Terre dans un lycée de l'agglomération de 
Rouen. Et j’ai atteint l’âge de raison, 50 ans en Juin dernier ! 

    J'ai découvert la race du Bouledogue Français lors de la rencontre en 2001 avec ma première 
chienne Sidonie qui m'a donné envie de mieux connaître la race et de prendre ma première 
adhésion au Club du Bouledogue Français. C'est également avec elle que j'ai découvert le plaisir 
des expositions canines. Quelques années plus tard Boule-de-Gomme du Bois de saint-Cyr est 
venue la rejoindre, et m'a donné de beaux petits loulous dont mes deux ptits gars Duty Free et 
Fangio du Clan de Sido (mon affixe) que vous rencontrez régulièrement sur les rings d'expositions. 
C'est en expositions que j'ai rencontré des passionnés, écouté et échangé avec les « anciens » 
qui, avec leur expérience et leur connaissance de la race, m'ont permis de mieux la connaître : 
c'est devenu une passion. 
Mais, bien sûr, une fois sortis des rings, mes loulous vivent heureux entre canapé, jardin et balade.
Je fais le maximum pour leur assurer bien-être et bonne santé. La passion a peut-être du bon : ma 
Sido arrive à l'âge de 12 ans.

    Je suis Déléguée de ma Région depuis Janvier 2012, et je suis fière de représenter mon Club 
de race dans les différentes manifestations de ma région, et également dans d'autres régions aux 
côtés de Délégués prêts également à promouvoir notre Club. 

    Mon objectif aujourd'hui, tout en conservant ma fonction de Déléguée Régionale au contact 
direct des adhérents et futurs adhérents, est d'intégrer un Comité dynamique et serein, une équipe 
soudée, disponible, et œuvrant pour une bonne évolution de notre race, et aussi de faire entendre 
votre voix ou vos souhaits.

    Mes motivations pricipales :
– Apporter une meilleure connaissance de la race en multipliant les conférences lors des 

Régionales d'Elevage ou lors de rencontres amicales, ceci afin de tirer vers le haut notre 
race que nous aimons tant et d'améliorer sa santé,

– S'assurer que les Bouledogues Français sont élevés dans le respect et le bien-être,
– Faire de notre Nationale d'Elevage l'EXPOSITION DE L'ANNEE .

    Si je suis candidate, ce n'est pas par intérêt personnel, mais juste envie de m'impliquer un peu 
plus dans la vie de notre Club. 

   J’espère avoir attiré toute votre attention et je remercie par avance tous les adhérents qui 
m'accorderont leur confiance en votant pour moi.

                                                                  Très cordialement

                             Florence Dubois


